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Protokoll des Piratenstammtisches Greifswald vom 03.12.2009 im 
„Sofa“ 

 
 
Anwesende: 13 
Beginn: 20 Uhr 
 
TOPs: 
#1  Begrüßung 
#2  Bestimmung des Protokollführers: Steffen 
#3  Wahl des Moderators: Martin 
#4 Mumia Abu-Jamal 
#5  Bildungsstreik 
#6 Termin zukünftige Stammtische 
#7 LPT 
#8 KV: Mitgliederversammlung 
#9 Sonstiges 
 
Kurzzusammenfassung: 
Nach Beschluss findet der Stammtisch ab dem 07. Januar 2010 alle 2 Wochen statt. 
In roter Farbe gehaltene Passagen sind als unerledigte Aufgaben anzusehen!  
 
TOP #4 
Zum Thema der Veranstaltung über Abu-Jamal wird die Frage gestellt, ob wir auf 
dem Ankündigungsflyer der Initiative als Vertreter der Piratenpartei stehen wollen. 
Wir kamen überein, dass wir grundsätzlich gegen die Todesstrafe sind, jedoch im 
vorliegenden Fall keinen Einfluss auf Inhalt und Gestaltung  der Veranstaltung 
haben. Daher können wir nicht im Namen der PIRATEN dafür unseren Namen 
einsetzen und wollen nicht auf dem Flyer stehen. Grundsätzlich wird jeder 
ermuntert, die Veranstaltung am 10.12.(?) im IKUWO zu besuchen und Solidarität zu 
bekunden. 
 
TOP #5  
Als Teilnehmer am Bildungsbündnis berichtet Martin, dass am: 
 
09.12.2009 ein Demonstrationszug in Greifswald im Vorfeld der Vollversammlung 
der Studierenden der Uni Greifswalds stattfindet. Die Demo beginnt um 14 Uhr vor 
der „Kiste“ und führt zur Mensa am Schießwall (Ende gegen 16.30 Uhr). Es sind 
Reden geplant. 
 
10.12.2009 eine landesweite Bildungsstreik-Demonstration in Rostock stattfinden 
wird. Gegen 11-12 Uhr ist die Abfahrt von vom AStA bereitgestellten Bussen ab 
Busbahnhof  geplant. Die Demo beginnt in Rostock um 14 Uhr. Eine Route ist 
geplant, es finden Reden statt. Die Abschlusskundgebung mit AStA-Vertretern aus 
allen Hochschulstädten MVs abgehalten. 
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TOP #6 
Es wird nach der Erfahrung aus den letzten Wochen als nicht optimal angesehen, 
den Stammtisch wöchentlich stattfinden zu lassen.  
 
Abstimmung: Soll der Stammtisch ab dem 7. Januar 2010 alle 2 Wochen stattfinden? 
12 ja, 0 nein, 1 Enthaltung 
 
Ferner wird darauf hingewiesen, dass am 24.12. und 31.12.2009 kein Stammtisch 
abgehalten wird. 
 
TOP #7 
Am 13. Dezember ist Landesparteitag, am 12. Dezember findet eine Weihnachtsfeier 
in Rostock statt. 11 der Anwesenden werden sicher zum LPT kommen. Zur 
Weihnachtsfeier werden 3 der Anwesenden sicher und 2 möglicherweise erscheinen.  
Die Organisation der Fahrt: es sind 2-3 Kraftfahrer (Tristan, Paul, Matthias) bereit, 
Interessenten mit nach Rostock zu nehmen.  
Die konkreten Absprachen finden über den KV-Mailverteiler statt! 
Anstehende Themen auf dem LPT sind im Wiki nachzulesen. 
Es werden anschließend Fragen an den Kandidaten Sebastian gestellt, welche Ziele 
er hat und wie er den Posten als Vorsitzender zeitlich zu bewältigen gedenkt. Darauf 
antwortet er, dass er ab Januar voll einsteigen könnte, er die Vorstandsarbeit 
transparenter gestalten wolle, der Vorstand die inhaltlichen Diskussionen anregen 
solle und nach ausführlicher Diskussion und Anhörung der Parteimitglieder auch 
eine klare Position beziehen dürfe. Innerhalb des Vorstandes sollen häufige 
Telefonkontakte, Chats o.ä. die Zusammenarbeit stärken, aber beim 
vorstandsinternen Meinungsfindungsprozess auch nichtöffentlich gearbeitet werden 
können. Ansonsten steht die Transparenz bei der Meinungsbildung im Vordergrund. 
 
Die Änderungsvorschläge zum LPT stehen im Wiki. Alle werden angehalten, zum 
nächsten Stammtisch den Eintrag zu lesen, um die Vorschläge beim nächsten 
Stammtisch zu diskutieren. Diese Diskussion wird als TOP beim nächsten 
Stammtisch vorgeschlagen. 
 
Dann kam der Stammtisch auf den entfallenen Besuch beim Neubrandenburger 
Stammtisch zu sprechen. Es kam zu der kurzfristigen Absage, da der Fahrer die 
Fahrt an diesem Tag nicht durchführen konnte und auch zu wenige dabei gewesen 
wären.  
Ein neuer Termin zum Besuch der Neubrandenburger Piraten wird vereinbart.  
 
TOP #8 
Es gab zwei inoffizielle Rücktritte im VS des KV Region Greifswald. Es wird 
vorgeschlagen, eine Versammlung des KV ab Januar zu planen. Der Vorstand wird 
rechtzeitig eine Mitgliederversammlung einberufen. Als Vorsitzender schlägt Tristan 
vor, den Termin etwa im März zu suchen. Ein Konto für den KV konnte bereits 
eingerichtet werden. 
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TOP #9 
SONSTIGES 1: Filmprojekt 
Andreas schlägt vor, einen piratigen Spot/Kurzfilm zu drehen. Er schlägt seine Idee 
vor, auch Martin äußert seine Idee. Das Ziel soll sein, die Menschen bezüglich ihrer 
(leichtfertigen) Auskunftswilligkeit zu sensibilisieren. Zur Umsetzung soll eine AG 
gebildet werden. Die Idee wird von allen Anwesenden begrüßt. Als Stab melden sich 
spontan drei Freiwillige: Iris, Andreas und Matthias.  
 
SONSTIGES 2: Homepage KV 
Sebastian schlägt vor, die vorläufige Internetseite für den KV zu improvisieren und 
von Freiwilligen erstellen zu lassen. Anfragen könnten über die ML ablaufen. Tristan 
gibt an, dass schon Vorarbeit geleistet wurde, aber noch inhaltlich tragende Texte 
fehlen.  
Es ergeht der Aufruf an alle: Wir suchen Inhalte und Beiträge für die Homepage des 
KV. Alle dürfen dazu beitragen! 
 
Der Protokollführer 
Steffen Heuer 


